

Veículo: Ser Madrid

Data: 17/06/2014

Título: Hospitales y centros de salud del sur de Madrid ponen en común sus proyectos de lactancia materna

Link: http://www.sermadridsur.com/noticias/hospitales-y-centros-de-salud-del-sur-de-madrid-ponen-en-comun-sus-proyectos-de-lactancia-materna_42197/

Hospitales y centros de salud del sur de Madrid ponen en común sus proyectos de lactancia materna

En una jornada celebrada en el Hospital Universitario de Getafe, representantes de la salud de todo el sur de Madrid han debatido sobre el impulso a la lactancia materna y la explicación de los beneficios que puede aportar a la salud.



Hospitales y centros de salud del sur de Madrid ponen en común sus proyectos de lactancia materna

Tanto representantes de la Dirección Asistencial Sur de Atención Primaria como de los hospitales de Getafe, Infanta Cristina de Parla, Infanta Elena de Valdemoro, Severo Ochoa de Leganés y del Tajo han participado en estas jornadas para compartir experiencias y resultados.

Según Esperanza Martín Guzmán, responsable de Lactancia Materna del Hospital de Getafe, se trata de “hablar el mismo idioma” y coordinar las diferentes iniciativas de cara a la lactancia materna, para promocionarla y guiar a las madres tanto en su estancia en el hospital como en los seguimientos posteriores en centros de salud.

Martín Guzmán también ha explicado que en los hospitales públicos del sur de Madrid como el de Getafe se están llevando a cabo acciones destinadas a que el parto sea lo más amigable posible, como acompañamiento de la madre en todo momento, cesáreas piel con piel que evitan la separación madre-hijo y talleres de cuidados a neonatos.

Cabe recordar que hace poco se presentó el proyecto de banco de leche materna en varios hospitales de Madrid, entre los que está el Severo Ochoa de Leganés, que pretende repartir leche materna donada a niños cuyas madres no pueden dársela para que también puedan contar con sus beneficios.